
 

 

 

 

 

Étaient présents : Sylvie Beauchamp, Pauline Bertho, Dominique Boucher, Lynda Bujold, 
Françoise Callamand-Mayer, Hélène Desaulniers, Sylvain Gonthier, Sylvie Gravel, Myriam 
Guibord, Johana Krizova, Elaine Morin, Marjorie Payette, Christine Pelchat, Maryse Perreault, 
Anne-Sophie Rousseau, Karolanne Roy, Nathalie Savoie, Caroline St-Onge, Alexandra Pineault, 
Magali Thivierge, Isabelle Tousignant, Annie Vincelette.  

Jacques Plante, animateur 

Mylène Violette, coordonnatrice de la CZQ 

 

1. Ouverture de l’assemblée  

Nathalie Savoie procède à l’ouverture de l’assemblée à 19:01. 

  

2. Vérification du quorum 

Nathalie Savoie vérifie le quorum. Il y a quorum, 22 personnes sont présentes. 

  

3. Nomination à la présidence et au secrétariat d’assemblée  

Nathalie Savoie propose Jacque Plante comme président d’assemblée et Mylène 
Violette comme secrétaire d’assemblée.  

  

4. Adoption de l’ordre du jour 

Jacques Plante nous présente l’ordre du jour. Françoise Callamand-Mayer propose et 
Dominique Boucher seconde. 

  

5. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 25 avril 
2021 

Jacques Plante invite les membres à procéder à l’adoption du procès-verbal. 
Karolanne Roy propose et Françoise Callamand-Mayer seconde. 

Procès-verbal 
De l’assemblée générale annuelle 

De la CZQ du 21 avril 2022 



 

 

  

6. Dépôt du rapport annuel des activités de la corporation 2021 et adoption de 
son dépôt 

Mylène présente le rapport d’activité 2021. Françoise Callamand-Mayer présente les 
formations qui ont eu lieu. Sylvain Gontier propose et Sylvie Gravel seconde. 

  

7. Dépôt de l’état des revenus et dépenses 2021 et du bilan financier annuel au 
31 décembre 2021 

Dominique Boucher présente le rapport d’activité. 

Sylvie Gravel demande où l’argent a été placé. Nathalie Savoie explique que l’argent 
est déposé dans un compte épargne garanti. 

Sylvie Gravel propose et Magali Thivierge seconde. 

  

8. Modifications aux règlements généraux proposées par le CA 

Nathalie Savoie présente un projet de modification aux règlements généraux qui 
stipulent que le quorum soit établi au nombre de membres présents, car dans le 
passé, il a fréquemment été ardu d’obtenir le quorum. Le c.a. a proposé cette année 
la formule d’effectuer l’AGA un soir de semaine, au lieu de l’habituel dimanche, et il 
est constaté que l’actuelle participation est plus grande que les années précédentes. 
Sylvie Gravel mentionne qu’elle craint que ce soit un risque que l’échantillonnage 
présent ne soit pas représentatif des membres. Sylvain Gontier a une crainte que cela 
démotive les membres d’être présents. Sylvain Gontier et Sylvie Gravel nomment des 
idées pour attirer plus de membres aux AGA. Suite à la discussion et à la lumière des 
commentaires, la proposition est rejetée. 

Dominique Boucher propose et Sylvie Gravel seconde. 

  

9. Dépôt des prévisions budgétaires annuelles 2022 

Dominique présente les prévisions budgétaires. Sylvie Gravel demande si les frais 
juridiques présentés incluent les frais prévus déjà en 2021. Dominique Boucher 
répond à l’affirmative, puisque la cause n’est pas terminée. 

Maryse Perreault propose, Karolanne seconde. 

  



 

 

10. Dépôt du plan d’action 2022 

Mylène Violette présente le plan d’action de 2022. Magali Thivierge parle des réseaux 
sociaux. Sylvie Gravel demande des précisions sur le virage vert pour les cartes de 
membres. Mylène Violette explique que le c.a. souhaite remplacer les cartes de 
membres en plastique par une option écologique, tout en conservant l’accès aux 
cartes et aux certificats pour les membres. 

Sylvain Gontier propose, Caroline St-Onge seconde. 

  

11. Élection des membres du conseil d’administration 

Jacques Plante est proposé comme président d’élection et Mylène Violette comme 
secrétaire d’élection.  

Nathalie Savoie propose et Sylvie Gravel seconde. 

Lynda Bujold se propose comme administratrice, Caroline St-Onge seconde. Sylvain 
Gonthier propose Françoise Callamand-Mayer comme administratrice. Françoise 
Callamand-Mayer propose Alexandra Pineault comme administratrice, Dominique 
Boucher seconde. Sylvie Gravel propose Magali Thivierge comme vice-présidente et 
Sylvain Gonthier seconde. Magali Thivierge propose Françoise Callamand-Mayer 
comme vice-présidente et elle accepte. Nathalie Savoie propose Sylvie Beauchamp 
comme administratrice, Dominique Boucher seconde. 

Françoise Callamand-Mayer accepte le poste de vice-présidente. 

Magali Thivierge accepte un poste d’administratrice. 

Sylvie Beauchamp accepte un poste d’administratrice. 

Alexandra Pineault accepte un poste d’administratrice. 

Lynda Bujold accepte un poste d’administratrice. 

Le nombre de postes étant comblé par le nombre de personnes qui se présentent, il 
n’y a pas de vote et toutes sont élues par acclamation. 

 

12. Varia 

Sylvie Beauchamp remercie les bénévoles, les membres et nos partenaires. 

Sylvie Gravel veut prendre une minute pour nous remercier! 



 

 

Dominique Boucher mentionne Apizou et Françoise Callamand-Mayer le présente et 
parle des éventuels outils que l’équipe aimerait développer. 

Hélène Desaulniers veut prendre le temps de nous remercier aussi. 

Karolane Roy veut connaître les avantages pour les étudiants. Mylène Violette donne 
des informations et lui propose de la contacter puisqu’une consultation est en cours 
afin de bonifier l’offre étudiante. 

Maryse Perreault veut remercier le travail effectué, dont le travail, incluant les 
documents pour aider les membres en temps de pandémie. Le protocole a 
particulièrement été apprécié. Elle souligne qu’il est utilisé dans son travail dans le 
réseau de santé, entre autres. 

Johana Krizova tient à remercier l’équipe de la CZQ pour sa présence et souligne que 
la CZQ fait de plus en plus sa place. 

  

13. Levée de l’assemblée  

L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée est levée à 20:30 par Jacques Plante. Il est 
proposé par Sylvie Beauchamp et appuyé par Maryse Perreault de lever l’assemblée. 

 

 

 


